

Letzter Schultag



Aufgrund der Corona-Pandemie gestaltete sich der heurige Schulschluss etwas anders. Da eine gemeinsame Abschlussfeier nicht erlaubt war, wurden die ViertklässlerInnen im Zuge des Schlussgottesdienstes, der am 10. Juli 2020 stattfand, gebührend verabschiedet.

Durch die liebevolle Vorbereitung von der Religionslehrerin Frau Stöbich und Pater Stephan wurde die Messe zu einem besonders stimmungsvollen Fest. Die Kinder trugen begeistert ihre Lieder vor.

Zum Abschied wurde den ViertklässlerInnen von der Religionslehrerin eine Schatzkiste mit Wünschen für jedes einzelne Kind überreicht. Ebenso erhielten sie eine Klassenzeitung von Frau Gumpenberger, die im Zuge des Unterrichts gemeinsam sorgfältig gestaltet wurde und einen persönlichen Brief von Frau Bitter, ihrer Klassenlehrerin.

Die ViertklässlerInnen verabschiedeten sich mit einem lachenden und einem weinenden Auge von ihrem Schulhaus mit dem Lied: „Alte Schule, altes Haus“.

Frau Direktor Allerstorfer richtete einige Worte des Dankes und viele gute Wünsche für den weiteren Lebensweg an die SchülerInnen und Eltern der Abschlussklasse. Im Anschluss daran fand in der Schule die Zeugnisübergabe statt. Alle SchülerInnen wurden mit einem kleinen Geschenk in die wohlverdienten Ferien verabschiedet.

Wir wünschen allen SchülerInnen, dem Schulpersonal und natürlich auch den Eltern einen wunderschönen Sommer, Zeit für jene Dinge, die während des Schuljahres zu kurz kamen und die Gelegenheit reichlich Energie für das nächste Schuljahr zu tanken.